

REPORTER

Anggota Koramil 0622-04/Cikidang Sertu Srimulatto Hidupkan Gotongroyong di Desa Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.REPORTER.CO.ID

Feb 3, 2022 - 02:09



Anggota Koramil 0622-04/Cikidang Sertu Srimulatto Hidupkan Gotongroyong di Desa Binaannya

Sukabumi - Koramil 0622-04/Cikidang terus sosialisasikan gotongroyong melalui para Babinsanya disetiap desa binaannya masing-masing dalam menjaga tali

persaudaran dan persatuan untuk mendorong kemajuan lingkungannya masing-masing.

"Kami terus melakukan himbauan kerja bakti di wilayah teritorial Koramil Cikidang melalui para Babinsa di wilayah desanya masing-masing," Kata Kpt Inf Budi Hadi Priyadi, Rabu 02 Februari 2022.

Masih menurutnya, bahwa keguyuban, kerukunan, kerjasama dan saling gotong royong dan kebersamaan di wilayah Desa masing-masing harus terus dijaga untuk membangun desanya dan lingkungannya.

Danramil berharap dengan terus digerakkannya gotong royong maka akan terwujud kebersamaan yang kuat saling membantu saling memberi manfaat dan saling mendukung setiap pembangunan untuk kemajuan bersama.

Selain itu, tambah Danramil, dirinya juga berharap bahwa masyarakat desa atau masyarakat yang berada di desanya masing-masing bisa menjaga infrastruktur yang ada dan juga bisa menjaga keamanan, kenyamanan, serta bisa saling bersinergi untuk kebaikan bersama.

Bahkan Danramil Cikidang mengatakan masyarakat juga harus bisa mensosialisasikan pentingnya vaksinasi dan prokes di wilayahnya masing-masing minimal didalam keluarganya masing-masing.

"Para Babinsa terus melakukan komsos atau komunikasi sosial dengan berbagai elemen warga masyarakat di wilayah binaannya agar semua program pemerintah terkait vaksinasi ini bisa berjalan dengan baik dan mencapai capaian target yang maksimal. Selain itu program-program pemerintah lain pun bisa terus terwujud," bebernya.

Terutama dimasa pandemi ini apapun yang kita lakukan di area publik kita wajib mematuhi protokol kesehatan atau minimal pakai masker agar kita bisa saling menyelamatkan satu sama lainnya.

"Babinsa Desa Nangkakoneng Kecamatan Cikidang Sertu Srimulatto terus mengajak warga masyarakat untuk saling gotong royong," pungkasnya.